

2024

# 少年の日の夢のせて

北杜市立白州中学校

学校だより NO.2

令和6年5月28日

文責 吉原仁実

チリンチリン、と学校に鈴の音が響きます。生徒がかばんを背負って移動している音です。入学式で PTA より安全対策の一つとしていただいた熊よけの鈴が鳴るのです。一日の学びを終えて階段を下りてくるときは、生徒の談笑に相槌を打つように鈴の音が響きます。これからも、子どもたちが安全で、笑顔を絶やさず成長していってほしいと願わざにはいられません。ご家庭の皆様には昨日の引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。

## 5月の白州中 ~薰風とともに~

修学旅行  
5月8-10日  
奈良・京都



テーマ「旅行謳歌～最高の3日間にしよう～」の通り、生徒は五感をフルに使って修学旅行を楽しんできました。白州っ子は本当によく話を聞きます。ですから、お坊さんや宿舎の方、ガイドさんやタクシーの運転手さんから沢山の言葉をもらいました。今改めて生徒に問い合わせたいのは、修学旅行の感動から何を考えたか、そして今、どんな言葉が心の中で繰り返されているのかです。成長の種を心の中で大切に育ててほしいと思います。

保護者の皆様には、生徒が無事に参加できるよう事前からの体調管理や準備、見送りお迎え等々、本当にありがとうございました。(深々と礼) 学園祭では、京都で取り組んだ絵付け作品を展示予定ですので、楽しみにしていてください。



第1回  
生徒総会  
5月14日  
ランチルーム

今年度の生徒会テーマは「新風白州(しんぷうはくしゅう)」です。よい響きです。当日は、礼儀・意欲・団結を討議の柱に、たくさんの意見が交わされ盛り上りました。生徒は自分の殻を破って、高い目標を掲げ臨むことで、さらによい新しい風が吹く生徒会を目指すことを確認しました。

行事の取り組みでは、一歩でも半歩でも殻を破るチャレンジをして、新しい白州中の風を吹かせてほしいです。



校外学習  
5月16・17日  
県内めぐり

2学年は「事上磨鍊(じじょうまれん)」のスローガンを掲げ、事前学習を通じるさと山梨の学習をしてきました。当日は、これまでの準備をもとに山梨の魅力をたくさん発見してきた二日間となりました。来年度の修学旅行につながる学びにもなりましたね。

学校を飛び出して見るもの、聞くもの、触れるもの、すべて実生活の学びです。困った時こそ、仲間と相談しあい、より良い方法を探していくそんな貴重な体験をしてきました。



## PTA早朝 作業5月18日



白州中恒例の除草作業が爽やかな早朝に行われました。驚いたことに刈払機を抱えたお父さん方がたくさんいて、各家庭に1台は刈払機があることを知りました。除草はあっという間に進み、むしろ側溝の泥上げ作業の方が大変で、大人の腰にキタようです。皆様のおかげで学校が喜んでおります。きれいで安全な環境で学ぶことができる白州っ子は本当に幸せです。翌週は生徒が除草したものや泥を片付けました。てんとう虫🐞やカエル🐸も顔を見せ、作業を応援してくれました。



## 芸術鑑賞 教室 5月24日 ハル&パンダさん を迎えて

今年は、白州中を会場に武川中生徒・職員と一緒に、すごくパワフルで心のこもった歌を届けてくれる HAL&PANDA(ハルアンドパンダ)さんをお迎えしました！(パチパチパチ👏) 姿かたちは本校のブログをご覧ください。

曲目は「アメイジンググレイス」から始まり、「手のひらを太陽に」「ユーレイズミーアップ」など、心のどこかにある空っぽな部分を温かいもので満たしてくれるような選曲で、『こころと心が通じ合うステージ』を展開してくれ、愛と平和のメッセージをいただきました。1時間たっぷりと二人の歌声に聴き入った白州っ子と武川中学生、本物、一生懸命さに触れて、きっとまた何か成長の種が大きくなつたことでしょう。



### 校長のひとりごと

PTA 早朝作業、ありがとうございました。作業も終わりに近づいたころ、田植え真最中の棚田を見ながら、保護者とこんな話をしました。

吉原「実は私、田植え機で田植えしているところを初めて見たのです。速いですね。」保護者「へえー。うちらは当たり前の景色だから。」吉原「今朝は風もなく田んぼの水面に山が映ってきれいです、風の日は白波が走っていましたし、ほんと素敵ですよね。」保護者「そんなこと、毎日田んぼを見てるから、見えてたかもしかんけど、気づかなかつたな。」

確かにその通りです。学校でも職員が毎日同じように勤務していれば、見ているけど見えてないものがあると思います。ですから、地域のご意見は大切なんですね。もっと言うと、生徒も自分の考え方や見方に、周りからいろいろいろいろ言ってもらえる…すなわち多面的多角的に物事を見られるようになる、だから集団で学びあうって大切なんですよね。

※「本校ホームページ」では、各種の情報を伝えています。

ホームページ URL (<http://hokutoed.main.jp/hakushujhs/>)

※部活動について、欠席等の緊急連絡は、顧問の指示に従ってください。

※お子様のことでの問い合わせがありましたら学校へ連絡をお願いします。

●本校連絡先 北杜市立白州中学校 〒408-0315 北杜市白州町白須 1920  
TEL 0551-35-2534

北杜市「ほくと こども相談ホットライン Tel 080-8348-1933」においても相談できます。

